



かしまつ

きたえる かんがえる たすけあう がんばる



学校だより 9号
令和8年1月14日
(R7.12.13~R8.1.13)
宇都宮市立篠井小学校
校長 鈴木 紀子

学校 HP からも見られます

令和8年 午年が始まりました

冬休みが終わり、篠井小に元気な子供たちの声が戻ってきました。13日間の冬休み中、大きな事故やけがもなく、全員がそろって、2026年がスタートできたことを大変嬉しく思います。1月8日(木)の今年初めての朝会では、干支の話をしました。子供たちと一緒に干支を全部言った後に、午年にちなんで、馬は前進力や行動力を表すため、新しい挑戦や発展となるよい1年になることを願っています、ということを伝えました。

今年もよろしく
お願ひします



ここからの2か月は今年度のまとめの時期であり、進学や進級の準備をする大切な時期でもあります。今年も子どもたちの健やかな成長のために、教育活動に取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

特色ある学校づくり(ふれあい活動)

本校のふれあい活動は、保護者や高齢者、地域の方々、異学年縦割り班等での交流を通して、相手を尊敬し感謝する心、思いやりの心、望ましい人間関係を育成することを目指しています。

6年 親子・地域ふれあい活動

12月12日(金)に6年生の親子・地域ふれあい活動が篠井地区市民センターで行われました。篠井地区のうどん名人の皆様から手打ちうどんの作り方を教えていただきました。こねたり、踏んだり、伸ばしたり、切ったりという過程を班で協力しながら進めていき、おいしいうどんが完成しました。地域の協力者の皆様がけんちん汁を作ってくださいました。熱々のけんちんうどんを感謝の気持ちをもって皆でいただきました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



3・6発表集会

12月17日(水)の朝会の時間に 3・6 年生の発表が行われました。保護者の方々にも参観していただき、子供たちは緊張しながらも堂々と発表することができました。

3年生

リコーダーと歌の発表



6年生

合奏発表



かさまつ祭

12月19日(金)にかさまつ祭を行いました。子供たちは、日頃の学びを生かして発表の準備をしてきましたが、インフルエンザ等の感染者増加のため、12月6日(土)の予定が変更になってしまいました。それにもかかわらず、たくさんの地域・保護者の皆様に参観していただいたこと、感謝申し上げます。



保護者の皆様へ(体罰等に係る電話相談・面談について)

宇都宮市では今年度も体罰根絶に向けて引き続き取組を行っています。保護者の皆様からの相談機会の充実を図るため、体罰や不適切な指導に係る電話相談や面談を実施します。

本校では、保護者の皆様からの体罰等に関する相談日を、1月29日(木)・1月30日(金)といたします。相談したいことがありましたら、おいでていただくかお電話でお願いいたします。

(上記以外の日でも、遠慮なくご相談ください。)

対応者:校長・副校長

TEL:028-669-2102(篠井小)